

- L'économiste 2019年3月11日付 11面

Coopération bilatérale

Le Japon fait don de 7 ambulances au Bénin

L'ambassade du Japon près le Bénin a offert des ambulances aux sapeurs-pompiers. La cérémonie de remise des dons s'est déroulée le vendredi 8 mars 2019 à la direction du Groupement national des sapeurs-pompiers. A en croire l'ambassade de Japon, ce don intervient pour accompagner les pompiers dans l'exercice quotidien de leur métier de secouriste. Le directeur du Groupement national des sapeurs-pompiers du Bénin, le commandant N'dah-Sékou et ses éléments ont ainsi vu leur moral se dopper par cet apport de matériels.



• Une vue partielle des dons

Munis de ces nouveaux matériels roulants, les soldats du feu interviendront plus vite pour soulager les populations. De même, un plus grand nombre de potentielles victimes auront la chance de se faire secourir.

Source externe

- L'Événement Précis 2019年3月14日 12面

SIGNATURE D'UN CONTRAT DE DON DE 7 AMBULANCES AU PROFIT DU GNSP

Le Japon renforce les capacités opérationnelles des « soldats du Feu »

Rastel DAN

La sécurité de la personne humaine est d'une grande priorité pour le gouvernement Nippon. Il s'est engagé à préserver et à sauver des vies humaines en Afrique et opte pour la promotion des services de la santé. Cette vision s'illustre à travers un don de 7 ambulances d'occasion au Groupement national des sapeurs-pompiers du Bénin (GNSP). La cérémonie de signature de contrat de don du projet de fourniture d'ambulances d'occasion au GNSP s'est tenue hier, mardi 13 mars 2018, entre l'Ambassadeur du Japon près la République du Bénin, Kiyofumi Konishi, et le Colonel Gildas N'Dah Sékou, Directeur du Groupement National de Sapeurs-Pompiers. Ce don, estimé à un coût global de 87 millions de FCFA, s'inscrit dans le cadre du don aux micro-projets locaux contribuant à la Sécurité Humaine. Au cours de cette cérémonie qui a connu la présence du Directeur de Cabinet du Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité Publique, Mora Orou Baré, et bien d'autres, l'Ambassadeur du

Japon près le Bénin, Kiyofumi Konishi, s'est dit honoré de cet apport du gouvernement japonais qui va permettre d'améliorer la capacité opérationnelle du GNSP face aux situations d'urgences. Il a aussi témoigné tout l'intérêt qu'accorde le gouvernement Nippon à la sécurité de la personne humaine, lui, qui a commémoré le dimanche 12 mars dernier, le septième anniversaire du grand séisme qui a frappé l'Est du pays. Une commémoration qui a suscité plus encore l'engouement du Japon à contribuer davantage au renforcement des capacités à gérer les catastrophes dans les différents pays dont le Bénin. Au terme de son intervention, les différentes autorités qui ont pris part à cette cérémonie, ont remercié très chaleureusement le peuple japonais pour son engagement constant à soutenir les efforts du Bénin dans l'amélioration des capacités opérationnelles des vaillants « soldats du feu ». Elles ont également pris l'engagement de contribuer à la bonne mise en œuvre du projet et d'assurer un bon entretien des ambulances dès leur réception.